

Requis 9 Octubre 1971

MOVIMIENTO UNITARIO INVASOR UNA SENSIBLE BAJA

"A nombre del **MOVIMIENTO UNITARIO INVASOR** lamento tener que informar que a las dos de la madrugada del viernes 15, falleció el soldado fusilero del Comando Militar Número 2, **MARIO AGUIAR ECHEGOREN**, que combatió heroicamente en Guayaquil y resultó gravemente herido. Todos los esfuerzos de los médicos fueron inútiles. Había recibido 16 balazos. Tenía 26 años de edad al dar su vida por Cuba. No lo olvidaremos jamás. El Movimiento Unitario Invasor continuará ahora con mayor firmeza su lucha por la liberación de la Patria. Jamás nos rendiremos al

castrocomunismo y a sus cómplices. Al rendir nuestro homenaje a Ernesto Rodríguez Zafrá y a Mario Aguiar Echeguren, anunciamos que se oficiará una misa por el alma de ambos y por todos los que han sido fusilados o asesinados por el castrocomunismo desde el primero de enero de 1959. Ante la muerte de Mario Aguiar Echeguren, que ha conmovido a nuestro Movimiento, ratificamos nuestro lema: **¡HONOR A NUESTROS MARTIRES!**

(Fdo.) Dr. Francisco Alabau Trelles. Presidente del Movimiento Unitario Invasor.